



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Deni Dova Anggelin
Assignment title: JURNAL
Submission title: UPAYA DINAS PARIWISATA KOTA SAMARINDA DALAM PEMBI...
File name: eJURNAL_DENI_DOVA_ANGGELIN.doc
File size: 60K
Page count: 8
Word count: 2,393
Character count: 16,004
Submission date: 03-Feb-2022 05:37AM (UTC+0700)
Submission ID: 1753728507

18%

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

UPAYA DINAS PARIWISATA KOTA SAMARINDA DALAM PEMBINAAN EKONOMI KREATIF DI DESA BUDAYA PAMPANG

Deni Dova Anggelin¹

ABSTRAK

Deni Dova Anggelin (1602025099) Program Studi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman Samarinda tentang Upaya Dinas Pariwisata kota Samarinda dalam Pembinaan Ekonomi Kreatif di desa Budaya Pampang. Di bawah bimbingan Bapak Dr. Iman Surya, M.Si sebagai pembimbing satu dan Ibu Hj. Letizia Dyastari, S.Sos, M.Si sebagai pembimbing dua.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan upaya yang dilaksanakan oleh dinas pariwisata kota Samarinda dalam pembinaan ekonomi kreatif di desa budaya Pampang. Dengan fokus penelitian yaitu pengembangan ekonomi kreatif dan festival musik sapa'. Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif deskriptif yang melakukan analisis melalui data primer yang berupa wawancara dan data sekunder berupa dokumen yang berkaitan dengan permasalahan yang diteliti dan penelitian ini langsung terjun ke lapangan tempat penelitian melalui observasi, wawancara dan dokumentasi ke tempat penelitian di desa Budaya Pampang Samarinda.

Hasil penelitian ini menunjukkan tentang bagaimana upaya dinas pariwisata kota Samarinda yang telah membentuk pokdarwis (kelompok sadar wisata), memberi dana pembinaan kepada beberapa pelaku ekonomi kreatif serta memperbaiki sarana yang rusak di desa Budaya Pampang. Dinas pariwisata dalam hal ini juga melaksanakan kegiatan festival musik sapa' serta menyediakan alat dan bahan yang di perlukan dalam kegiatan tersebut. Faktor yang menjadi penghambat upaya dinas pariwisata dalam pembinaan ekonomi kreatif saat ini, yaitu keterbatasan anggaran dalam melaksanakan semua program, kesiapan masyarakat yang belum optimal dan keterbatasan sarana yang membuat dinas pariwisata turut memperbaikinya. Dalam hal ini, perlu kerjasama yang baik antara pemerintah dan masyarakat dalam membangun dan mempromosikan desa budaya Pampang serta perlu ada inisiasi dari masyarakat untuk mengadakan kegiatan-kegiatan yang lebih kreatif suapa dapat menarik pengunjung.

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Pemerintahan, fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Email: denianggelin@gmail.com.